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Erfolgreiches 2024
Liebe Kameradinnen, liebe Kameraden

Per 1. Januar habe ich von Micael das Präsidium der Sektion

übernommen. Als Vize durfte ich im vergangenen Jahr die Sektion

vertieft kennenlernen und hatte die Gelegenheit, die

verschiedenen Ressorts und Kommissionen zu besuchen. Ich bin

tief beeindruckt ob der vielfältigen Initiativen und Arbeiten, die

in den Ressorts und Kommissionen fortlaufend angegangen
werden. Im Speziellen beeindrucken mich die ausgesprochen
hohe Qualität und die grosse Erfahrung, mit der die Arbeiten

erledigt werden. Man spürt einen grossen Teamgeist und eine ehrliche Kollegialität, wie

man es in den Bergen gewohnt ist. Das sind Werte, die in der Privatwirtschaft zwar
fortlaufend gepredigt, aber eigentlich nur selten wirklich gelebt werden. Ich selbst habe mein

ganzes Berufsleben in privatwirtschaftlichen Unternehmen verbracht, seit Jahren als

Verantwortlicher einer mittelständischen Unternehmensgruppe, die mit pharmazeutischen

Produkten Handelsgeschäfte betreibt. Ich freue mich ausgesprochen darauf, per Ende 2024

vorzeitig in Pension gehen zu können und ab 2025 endlich ausreichend Zeit für meine

vielfältigen Interessen - unter anderem die Berge - zu finden. Als Präsident unserer Sektion

sehe und verstehe ich mich während meines ersten Amtsjahres als wissensbegieriger

Lehrling. Ich werde dabei erstklassig von meinen Kolleginnen und Kollegen aus dem Vorstand,

aber auch aus der Sektion insgesamt betreut. Sehr dankbar bin ich, dass wir Marianne

Schmid davon überzeugen konnten, das Amt ais Vizepräsidentin zu übernehmen. Sie wird

eng mit mir zusammenarbeiten und mich aufgrund ihrer langjährigen Sektionstätigkeit

tatkräftig unterstützen und beraten. Vielen Dank, liebe Marianne, für deine Bereitschaft.

Auch im Jahr 2024 werden wir uns mit grossen und spannenden Themen beschäftigen. Im

Bereich der Hütten planen wir verschiedene Erneuerungsarbeiten. So werden wir zum

Beispiel in der Windegghütte die seit Langem ersehnten WC-Anlagen für das Personal

bauen und auch gewisse Erweiterungen der Solaranlage und den Ersatz der Batterien

vornehmen. In der Gspaltenhornhütte steht die Sanierung der Wasserfassung an. Ganz

zentral wird jedoch die Baueingabe für die Trifthütte Anfang Jahr sein. Anlässlich der HV

im Dezember hat unser Hüttenobmann, Lukas Rohr, den Stand der Planungsarbeiten

aufgezeigt. Vor dem Wintereinbruch im August 2025 sollen bzw. müssen die Bauarbeiten

abgeschlossen sein. Unser neuer Tourenchef, Kurt Fellinger, ist dabei sich einzuarbeiten,

damit wir unseren Mitgliedern auch zukünftig ein umfangreiches Tourenprogramm anbieten

können. Ein Meilenstein wird dieses Jahr das 100-jährige Bestehen der JO sein. Im

Zusammenhang und in Kombination mit der Inbetriebnahme der Kletteranlage an den

Brückenpfeilern der Felsenaubrücke plant das Ressort ein Jubiläumsfest. Ich empfehle euch

unbedingt, hierfür das Datum vom 31. August in euren Kalendern einzutragen.

Ich freue mich sehr auf ein spannendes 2024 und auf ein Treffen mit euch bei einer unserer

vielfältigen Veranstaltungen oder irgendwo in den Bergen auf einer Tour.

Herzlichst, euer Präsident

Christion Fritz
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